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FDA便り～働くを楽しもう～ 第１２号 
２０21年（令和 3年）10月 15日 

 

自主生産品の発売が開始となりました！ 

弊所利用者さんが練習を重ね、一つずつ丁寧に作

成しました。しおりの他、コースターも準備しており

ます。 

下記よりアクセス頂き、ぜひ一度ご覧くださいませ。 

URL： https://fda.theshop.jp/ 

 

現在、移行事業所・溝の口事業所では、若干の受入れ

が可能です。ご見学を随時受け付けております♪ 

ご希望の方は、044-245-5112までお電話ください！ 

★移行事業所：キャリアコンサルタントによるキャリア支援

と公認心理師によるメンタルケア！ 

★溝の口事業所： 

軽作業中心、最大工賃実績 50,000円以上！  

     

 

コロナ禍での就職決定！ 

～卒業生体験記～     

                         A さん 

（所属：FDA川崎事業所＜就労継続 B型＞） 

 

私がＦＤＡに通うことになったきっかけは、大学の

必須科目でインターンシップ受入先を探している

時、当時理事長だった成澤さんより FDAを紹介さ

れたことでした。通所前は、自分が就職したイメージや

意欲が湧かず、感情のコントロールも難しかったです。

しかし通い始めて様々な経験を積む内に、感情のコン

トロールが以前より出来るようになってきました。また

毎日片道 1時間以上の通所で体力も付いてきました。 

ＦＤＡの活動では、フィジカル（散歩）カリキュラムや

近くの清掃活動、土曜イベントが良かったです。また就

職活動に向けては、支援員の方に何度も丁寧に面接

練習や企業訪問に同行して頂けたことが、今回の就職

に繋がったと思います。周りの皆さんが親切だったた

め、休みなく通うことができました。 

就職が決まった時の気持ちは、就職できるという喜

びを感じた一方で、FDAを離れる寂しさがありました。

就職先では、主に PCを用いた入力作業などを行って

います。 

今後の目標は、FDAでの経験を活かし、安定した勤

務を続け、長く継続的な就労が出来たらいいなと思っ

ています。 
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利用者さんの創作作品 

『野球部がない高校に行って野球部を作った、 

強豪高から転校してきたエース』 

＜FDA川崎移行事業所  利用者 Nさん＞ 

 

 

「企業実習体験記」：岩澤康成さん 

＜所属：FDA川崎事業所（就労移行支援）＞ 

・今回、実習に参加してみようと思ったきっかけは何でした

か？ 

初めお話を頂いた時は、実習を行う準備は出来ていなか

ったので、正直ためらいがありました。まだ FDA に通い出し

て2ヶ月弱。心身ともにまだまだだったと思います。しかし、こ

こでせっかく頂いた機会を逃すわけにはいかないと思い、仕

事内容にこだわらずに挑戦しようと考え直しました。ましてや

コロナ禍のもとにありましたし… 

・実習先の雰囲気は、どうですか？ 

とても良いです。チームで助け合い、協力し合おうという気

持ちが強いスタッフが多く、私も例外でなく、協力していただ

き、あるいは「少し休んで、水分摂って」と気遣ってくださいま

す。そのうちに、自分もこのチームの助けになりたい、ほんの

少しでも貢献したいと思えてきて、次第にモチベーションも

上がっていきました。 

・実習先では、主になにを行っていますか？ 

今現在は、お客さまの居室や、トイレ、洗面台の清掃、食器

類の洗浄、手すり拭き、備品の補充、シーツ交換をさせても

らっています。近いうちに食事の介助も加わる見込みです。 

・実習が始まってからの感想を教えてください。 

初めは余計な事を考えずに、今に集中して仕事に取り組

むように心掛けました。気遣って下さるスタッフが多いので、

リラックスして臨め、段々と慣れてくる内に自分や周りの状況

を客観視できるようになったのは、不思議な体験でした。 

・今後の希望をお聞かせください。 

まだ、実習が始まってちょうど 1ヶ月なので、今は与えられ

た仕事をきちんとこなすことのみです。今まで数ヶ所、老人ホ

ームで勤めさせてもらいましたが、先述の通りチームワーク

を大切にする雰囲気は今の実習先が突出しています。です

からこちらで是非とも働かせて頂きたい、と強く思っていま

す。仕事内容うんぬんより、何かしらのかたちで自分がこの

組織に貢献できれば、それで充分だと考えています。ただ無

理だけはしないように、自分を常に冷静に俯瞰できる眼を持

ち続けていたいです。 

 

 

“福祉実習生の受け入れを行いました” 

東京福祉専門学校    細野愛加里さん 

○FDAの雰囲気はどうでしたか？ 

とても良かったです。ただ雰囲気がいいというわけ

ではなく、目的を持ち、それに向かって動こうとする前

向きな空気が好ましいと感じました。 

 

○実習で学びになったことは、何でしたか？ 

職員の方々が、どう利用者の方々と接していけばいい

か苦悩しながらも、利用者の方々の力になりたいと試行

錯誤している姿が素晴らしいと思いました。 

 

○その学びを、この先どう生かしていきたいですか？良

かったら、目標も教えてください。 

自分も、将来就職したとしてもそこで終わらず、日々研

鑽していきたいと思いました。 

 


